

NEWSLETTER Gemeinsam Bauen in Konstanz | 01-2020

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Interessierte am gemeinsamen Planen und Bauen in Konstanz!

Wir möchten Sie auch während den bestehenden Einschränkungen durch die Corona-Pandemie auf dem Laufenden halten und mit Informationen versorgen, damit Ihnen das Zusammenfinden und interne Abstimmen auch „mit Abstand“ gelingen kann.

Aktuelles

- Die Planungen an den Gebieten des Handlungsprogramms Wohnen werden von der Verwaltung weitergeführt. So sind in diesem Jahr zu den Planungen Ziegelhütte, Marienweg, Döbele und Christiani-Quartier dem jeweiligen Projektstand entsprechende Beratungen in den gemeinderätlichen Gremien vorgesehen.
- Beim Vergabeverfahren „Brühläcker“ in Dettingen hat die Planungsgemeinschaft durch die Erteilung der Baugenehmigung einen weiteren Meilenstein in Richtung Realisierung ihrer sechs Wohneinheiten erreicht. Der Baubeginn ist im Herbst geplant.

TIPP

Gemeinsam planen behält auch während „Corona“ weiterhin seine Bedeutung. Um Zusammenarbeit zu erleichtern, hat der Paritätische Gesamtverband auf seiner Internetseite interessantes und hilfreiches zu bieten, wenn das Treffen in Gruppen bis auf weiteres schwierig bleibt: [Webzeugkoffer und Tipps für die Kommunikation in Zeiten der Kontaktbeschränkung](#)

Hier ist eine umfassende Übersicht zu finden, wie die verschiedenen Instrumente der digitalen Kommunikation funktionieren mit Anleitungen, Empfehlungen und Tipps zu Social Media-Kanälen und diversen Tools zur Zusammenarbeit.

INFO-Ecke

- *Gemeinschaftliches Wohnen im »Cluster«* – dieser Wohnform widmete sich ein Forschungsprojekt der Fachhochschule Potsdam. Das Forschungsergebnis ist zu finden auf deren Website: [»Cluster-Wohnungen für baulich und sozial anpassungsfähige Wohnkonzepte einer resilienten Stadtentwicklung«](#) (*hier war in der letzten Ausgabe leider ein falscher Link hinterlegt, deshalb nun der korrekte Link*)
- Zur Realisierung genossenschaftlicher Wohnprojekte in Südbaden hat sich Anfang des Jahres die **OEKOGENO** Hausgenossenschaft eG gegründet: <https://www.oekogeno-haus.de/die-genossenschaft/>
- Warum gemeinschaftliches Wohnen auch einen Beitrag zu mehr Klimagerechtigkeit darstellt, zeigt der [Flyer - Klimagerechtes Wohnen](#) vom Netzwerk Frankfurt für gemeinschaftliches Wohnen e.V.